



こわい人がやってきた!?～不審者対応避難訓練 6/4(火)

この度、幼稚園に不審者が侵入してきたことを想定して、避難訓練を実施しました。不審者(森運転手)が園舎裏から侵入し、もも組(年少)の教室をのぞいたり声をかけたりしたことで、担任の塚越保育教諭が声をかけ、対応しました。侵入者は、ナイフを持ち言動がおかしいということから、塚越保育教諭は危険な不審者と判断し、笛を大きく鳴らし園全体に不審者侵入を知らせました。その間に副担任の堤保育教諭が教室から園児を避難させました。その間、隣すみれ組から新井保育教諭、職員室から塚原運転手がもも組に助けに行き、塚越保育教諭と一緒に不審者に対応しました。

それぞれの学級の園児は担任の指示に従い、静かにテキパキと野球場の方へ無事避難できました。今回の避難訓練では、園児が落ち着いて静かに避難できたのが良かったと思います。

避難が確実にできた後は、全員が遊戯室に集まり、園長より「悪い人が幼稚園にやってきたら」と「知らない人が誘ってきたら」の二つの場面について、お話をしました。その中で、『いか・の・お・す・し』という話から、知らない人に誘われても絶対に車に乗らないこと、大きな声を出して、周りの大人に助けを求めることを伝えました。また、二人の保育教諭より紙芝居の発表もありました。



大事な歯を守ろう～歯科検診の実施 6/5(水)



当園の歯科園医である「ア歯科藤田診療所(広沢町)」の藤田先生に來園していただき歯科検診を実施しました。子どもたちは泣くこともなく、藤田先生の指示に従って大きな口を開けてきちんと検診ができました。

よい歯を保つことは大変ですが、歯には食べ物を噛む、発音を助けるなど大事な役割があります。むし歯が多かったり歯並びが悪かったりすると、大人になってから顔の形に影響してきます。また、歯が悪いと頭が痛くなったり姿勢が悪くなったりすることもあります。なので、健康的な生活をする上で、日頃の歯磨きや定期的なメンテナンスに心がけてほしいと思います。

今年度の歯科検診で治療が必要なお子さんについては、早めに受診をお願いします。むし歯は、治療しないと治らない病気です。ひどくならないうちに治療した方が治りは早いです。

昨年度、一昨年度は、本幼稚園の園児の治療率が高かったということで桐生歯科医師会より、「桐生市みどり市よい歯の幼稚園・保育園・認定こども園表彰」において、金賞をいただきました。

お知らせ

◎父の会について

昨年度、デイキャンプや堀マラソンの参加を企画し、子どもたちを楽ませてもらった父の会が、今年も楽しいイベントを計画しています。

①7月20日(土) 9:00～12:00に、幼稚園内でのいろいろな遊び

②9月21日(土) 9:00～15:00に、桐生市青少年野外活動センターでデイキャンプ

これまで2回のミーティングを通して、上記のイベントを行うことが決まりました。詳しい内容については後日お知らせいたしますが、たくさんのお子さんが参加できるようご協力をお願いいたします。

＜今年度の父の会のメンバー＞

会長：田代直樹さん(たけ組 来叶くん)

メンバー：田中克輝さん(さくら組 更さん)

副会長：阿部正典さん(たけ組 眺己くん)

佐久間功さん(もも組 竣士くん)

書記：岡田知一さん(たけ組 直希くん)

瀬谷真志さん(すみれ組 桐叶さん)

会計：星野大史さん(さくら組 新史くん)